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第2041回例会記録　令和3年7月27日（火）  4/48回

　本日は、神奈川県緊急事態宣言中につき、オンラ
イン(Zoom)例会となります。

＜点鐘＞　	 古澤会長

＜ソング＞　我等の生業	

＜会長報告＞　	 古澤会長
1.	「第19回ロータリー全国囲碁大会」の案内
	 10/2(土)　10:00〜　東京・市ヶ谷・日本棋院本院1F
	 ご興味ある方は事務局まで。
2.		(仮)麻生区区政40周年記念事業実行委員会世話人
会より　(仮)麻生区区政40周年記念事業実行委員
会に係る実行委員の推薦についてのお願い
3.		川崎市麻生区社会福祉協議会より　令和3年度第
32回あさお福祉まつり中止について
4.		7/24(土)　	当クラブがスポンサーとなっている、
麻生区軟式野球ジュニア部の決勝戦が行われ、4名
の会員が参加しました。ありがとうございました。

＜幹事報告＞　　　　　　　　　　　　　山口幹事
＊当クラブ例会変更
・8/3(火)　13:00点鐘　オンライン
プログラム：阿部会員、左藤会員による会員卓話
・8/10(火)　定款細則による休会
お間違いないように
＊近隣クラブ例会変更・案内　川崎大師RC、川崎
中央RC、川崎マリーンRC

コロナ禍で休会になってる場合があるので、メーク
に行かれる方は確認よろしくお願いいたします。
＜出席委員会＞

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

本日のプログラム
＜委員会報告＞  
国際奉仕委員会　　　　　　　　　　 玉井委員長

　本来ならば、東京2020オリンピックで、日本の各
地域と外国の選手の方々と交流があったのかなと思

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

  8 月10 日 定款細則による休会　

第2043回  8 月17日 クラブフォーラム　会員増強(予定)　

第2044回  8月24日 会員卓話(予定)　 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第2041回	 48	 48	 0	 	 100.00%
第2040回	 48	 48	 0	 	 100.00%

出席率

累計

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 73件	 90,000円
	 3件	 70,000円
	 0件	 0円
	 0件	 0円



うと、大変残念でなりません。
　国際奉仕は、国際理解・親善・平和を推進するた
めに実施するすべての活動です。コロナ禍でなかな
か実現が難しいですが、国際大会をはじめとする、
国際会議に積極的に参加し、国際レベルで友情や親
睦を深めることを推奨しています。
【国際奉仕の4つの委員会】
・	ロータリー財団委員会…皆さまの寄付金を世界各地

の奉仕活動に役立て、ロータリアンの使命である、
健康状態を改善し、教育支援をより高め、貧困救済
を通じ世界理解と平和を達成できるようすること。

・	米山奨学委員会…日本の文化、心を各国の留学生
を通じ、世界平和と発展に貢献する事業。

・	米山カウンセラー…国際親善の橋渡しの役目、当
クラブはシャプカティー君。

・	姉妹クラブ…台湾永和RCと長期的な友好関係を築
き、国際親善と親睦活動の推進を行い、国際活動
の輪を一段と深める。来年、永和RC創立45周年で
すので、その際にはご案内いたします。ラインで
情報交換も行っていますので皆さんもどうぞ。

　今後、8/3に国際奉委員長会議がありますので、こ
ちらは後日報告いたします。
 
会員増強委員会　　　　　　　　　　 渡邊委員長

　クラブ基盤は、会員の充実強化にあると言われて
おります。第2590地区最大の課題は、地区会員の減
少を食い止め増加に転じる事ができるかの、会員増
強問題がガバナーテーマの一つであると言っておら
れます。昨今の景気低迷と新型コロナウイルスの終
息が見通せない中、新会員の入会は非常に厳しい状
況下であると思っております。
　このような時期にこそ、原点に返って未充填職業
分類の洗い直しと、女性会員加入比率をさらに高め
安定した50名以上のクラブ会員数にしたいと考えて
おります。
　50名以上の会員数クラブになることは、人材が豊
富になり奉仕活動の幅が広がり、クラブ財政面から

もよい影響がでるものと思います。今年も全会員の
参加型で会員増強チームを5チーム作りました。各
チームリーダーにまとめ役をしていただき、1チーム
最低1人以上の入会をお願いしたいと考えておりま
す。チームリーダーには例会時に活動状況報告して
いていただきます。よろしくお願いいたします。

会員選考委員会　　　　　　　　　　 大矢委員長

　会員の増強は、ただ増やせばいいというものでは
ありません。オリンピックでも、本当にその国の代
表なの？というような人も見受けられるように、同
じことがロータリアンにも言えます。会員増強、職
業分類、会員選考の3つの委員会がタッグを組んで、
新しい人をより多く増強したいと思います。
選考は、あの人良さそうだからとか、お金持ちで暇
を持て余していそうだからでは駄目だと思います。
例会に出席がより可能であることと、人格。そして
会費が絡んできます。「出でて学び、出でて奉仕す
る」という理念の下で活動できる方が良いと思いま
す。地域の中での評判や、やり手だからと言って入
れたらとんでもないことになるので、それは避けた
い。45周年、さすが川崎の百合丘のロータリークラ
ブだと言われるようになればと思います。初対面で
いい人かは分からないので、推薦する人が責任持っ
てやっていただきたい。よろしくお願いいたします。

＜点鐘＞　　　　　　　　　　　　　　　古澤会長


